

## **EL PROYECTO VALORCOMP CONTINUA SU ANDADURA PRESENTANDO SU WEB Y LOGO**

El pasado 31 de enero de 2018 tuvo lugar la segunda reunión del proyecto VALORCOMP en las instalaciones de la Fundación CIDAUT en Boecillo (Valladolid).

A la reunión asistieron representantes de las diferentes actividades que se están llevando a cabo en el proyecto, contando con la presencia de Instituto Politécnico de Bragança (IPB, Beneficiario Principal), Fundación CIDAUT, Universidad de Valladolid (UVA), Resíduos do Nordeste (RN) y Nertatec.

La reunión comenzó con una breve revisión técnica de las actividades que se están realizando en el marco del aprovechamiento termoquímico, material y agronómico del compost dentro del proyecto. Cada socio expuso los resultados obtenidos hasta el momento y las próximas actuaciones. De forma común, se señaló la problemática asociada a la presencia de vidrio e inertes y que tomará importancia en las futuras actividades. Por parte del socio industrial principal del proyecto, Resíduos do Nordeste, se hizo hincapié en el concepto de Biorefinería al que migrarán los centros de tratamiento de residuos, así como el concepto de Economía Circular que subyace en todo el proyecto VALORCOMP.

Otro de los puntos relevantes de la reunión fue la presentación del logo del proyecto, el cual ya ha sido aceptado por el consorcio. El logo diseñado trata de englobar los tres campos de actuación de aprovechamiento representados por los tres círculos, profundizando a su vez en la idea de Economía Circular.



Junto con el logo se hizo la presentación de la web del proyecto, la cual ya está operativa: <http://www.valorcomp.ipb.pt>. Esta web será el escaparate de difusión donde se publicarán los resultados del proyecto, así como toda la información relevante, noticias y eventos generados. A medida que se generen más contenidos, se irá ampliando la información, así como ampliando los canales de difusión.

Finalmente, se fijó el calendario de las próximas reuniones, las cuales se celebrarán en las instalaciones del Instituto Politécnico de Bragança y Resíduos do Nordeste en abril y julio de 2018 respectivamente.

El Proyecto VALORCOMP está cofinanciado por el programa INTERREG V-A España-Portugal (POCTEP) 2014-2020 y el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER). El proyecto pretende contribuir de una forma cooperativa a resolver una problemática

transfronteriza dando una salida y valorización a los residuos que se generan en el tratamiento de la fracción orgánica de los residuos municipales.

